Irene Vélez, designada como nueva ministra de Minas y Energía

Vélez es filósofa de la Unal con doctorado en Geografía Política de Cophenague.

Política - 06 Ago 2022 - 01:24 pm



Sebastián Casas

Compartir

Sebastián Casas

¥ @JuanCasasH

Compartir











l presidente electo, Gustavo Petro, nombró a Irene Vélez como la próxima m un ministra de Minas y Energía de Colombia. Es filósofa de la Universidad Nacional.

"Filósofa de la Unal con doctorado en Geografía Política de Cophenague. Es una mujer con amplia experiencia en el sector ambiental y que tendrá la ardua tarea de liderar la transición hacia una economía no extractivista", señaló Gustavo Petro en su cuenta de twitter, anunciando a Vélez como nueva Min Minas y Energía.

Lo más visto

ENTRETENIMIENTO | Hace 3 Días

Amparo Grisales: Fin del misterio, se conoce cédula de la Diva de Colombia

ESTILO DE VIDA | Hace 2 Días ¿Apocalipsis a la vista?

Investigadores aseguran que se acerca el fin del mundo

POLÍTICA | Hace 2 Días

Gustavo Bolívar le aplaude decisión a Iván Duque: "Por fin una buena"

COLOMBIA | Hace 2 Días Aerolínea de bajo costo llega a Colombia: Conozca los detalles

SALUD | Hace 2 Dias Protesta de odontólogos por decisiones de Minsalud

Según reseñan el diario El Tiempo, Vélez es investigadora
Fulbright y se desempeña como editora asistente de la revista
GEOFORUM. Es co-chair en la Asociación de Estudios
Latinoamericanos (LASA), y ha dirigido y participa del Grupo
Interdisciplinario de investigación en Innovación Biotecnológica y
Transformación Ecosocial – BioNovo.

Le puede interesar: María Fernanda Cabal le reconoció un acierto a Gustavo Petro: "A diferencia de Iván Duque"

"He trabajado extensamente en temas relacionados con la contaminación por mercurio en contextos mineros, los impactos del uso de agrotoxicos, el despojo del agua y de la tierra, la soberanía alimentaria en contextos rurales y étnicos, y la paz ambiental como dimensión imprescindible de la transición en el post-acuerdo de paz", puntualiza la nueva ministra en su perfil.

Gabinete ministerial de Gustavo Petro

Gabinete ministerial de Gustavo Petro

Alfonso Prada, quien tuvo la tarea de liderar el debate de la campaña del Pacto Histórico a la presidencia de la República, fue confirmado por Gustavo Petro como nuevo ministro del Interior, a partir del próximo 7 de agosto, así lo dio a conocer el presidente electo.

"Ha sido Concejal y Representante a la Cámara. Será responsable de las relaciones con el legislativo y de trazar políticas en materia de derechos humanos, participación ciudadana y ordenamiento territorial.", señaló Petro

Gustavo Petro, nombró a**Gloria Inés Ramírez** como nueva ministra del Trabajo, quien estará al frente de la "reivindicación de los trabajadores", señaló el nuevo mandatario.

"En el Ministerio del Trabajo estará Gloria Inés Ramírez, una defensora de los derechos humanos y la reivindicación de los trabajadores. Ha sido una mujer que ha luchado por los derechos de las mujeres y la equidad de género", señaló Gustavo Petro en su cuenta de Twitter.





Le puede interesar









Implementan

Gustavo Petro

María <mark>Isa</mark>bel

Líder indígena del